

# La Asociación de Pueblos Ribereños de Entrepeñas y Buendía en Turocio' 98

*Valoran la experiencia como tremendamente positiva y esperan estar presentes en ediciones posteriores ofreciendo a los visitantes las riquezas históricas, artísticas, deportivas, culturales y gastronómicas de los 21 pueblos que integran la Asociación*



**El Correo.** Por primera vez la Asociación de Municipios Ribereños de los embalses de Entrepeñas y Buendía ha participado en la Feria de Turismo Rural, Turocio, celebrada del 23 al 25 de octubre en Cuenca y por la que han pasado más de 5.000 visitantes. En el stand de la Asociación la afluencia de público ha sido considerable, los visitantes se han interesado por los atractivos turísticos de la comarca, por el trabajo de sus artesanos, los productos de la tierra, especialmente por el vino, la miel y las plantas aromáticas y medicinales de las que trajeron una pequeña muestra que los visitantes pudieron oler, tocar y conocer sus usos y aplicaciones.

La Asociación ha pretendido que su stand fuera un escaparate de la Comarca, una muestra de su artesanía, su gastronomía, sus productos, su patrimonio natural, histórico-artístico y cultural y en definitiva, un espacio abierto a los empresarios del sector turístico de la Comarca.

Los empresarios respondieron a la llamada, muchos de ellos nos facilitaron los folletos publicitarios de los que

disponían, artesanos como Teodoro López Alcolea, que aportó numerosos objetos de mimbre, Justo Gómez que expuso algunos objetos de foja artística y la floristería Hydra que aportó centros de flores secas. La Cooperativa Viña Sacedón llevó sus vinos, que los visitantes pudieron degustar; entre ellos el tinto Viña Sacedón que ha recibido la medalla de oro al tinto joven en el concurso Gran Selección 98 que organiza la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Restaurantes como el Hostal Barón en Castejón o Casa Goyo en Alcocer ofrecieron a degustar canapés y dulces.

También en nuestro stand estaban representados los productos de la tierra: miel de la Alcarria, la única con denominación de origen, aceite de oliva virgen, vino y plantas aromáticas y medicinales.

El visitante de Turocio ha podido asomarse al patrimonio natural e histórico-artístico y cultural de estos pueblos, no solamente mediante el folleto turístico que la propia Asociación ha editado y algunos específicos municipales,

editados por los Ayuntamientos (Buendía y Cifuentes), también por los carteles y fotos que se exhibían (especial éxito ha tenido una foto de satélite de toda nuestra Comarca), libros de la historia de distintos pueblos que pudieron ser ojeados, y reproducciones de objetos hallados en la ciudad romana de Ercávica

en Cañaveruelas.

La Asociación de Municipios Ribereños de los Embalses de Entrepeñas y Buendía está integrada por 21 municipios, todos ellos ribereños de los embalses que se citan en su nombre y con una población que supera los diez mil habitantes.

Es una comarca con indudables atractivos turísticos, pues dada su condición de ribereña permite la posibilidad de practicar deportes náuticos en los embalses y en los ríos Tajo y Guadiela y tiene una gran belleza paisajística. La comarca, enclavada en lo más amplio de la Alcarria, ofrece un entorno singular de pequeños pueblos que conservan el encanto de la relación entre personas que se conocen desde siempre y una fisonomía humilde, pero singular y encantadora, lo que la hace muy interesante para el desarrollo de turismo rural.

Desde la Asociación se entiende que la mayor potencialidad de la Comarca radica en los recursos turísticos com-

plementados con un gran patrimonio histórico: Ciudad Romana de Ercávica, Monasterio Cisterciense de Monsalud, Iglesias con interesantes portadas románicas como la de Alcocer y Cifuentes, ermitas en parajes naturales de gran belleza como las Ermitas de la Virgen de los Desamparados, la del socorro, la del Madroñal y la de la Esperanza.

Esta Asociación se preocupa por la promoción y el desarrollo socioeconómico de la comarca a la que representa, y en ese marco, tomó la decisión de participar en la Feria de Turismo Rural Ocio y Deportes en la Naturaleza, Turocio Cuenca' 98.

Hacen un balance positivo de su participación en la feria, de la organización de la misma, del aspecto dinámico que se le ha conferido facilitando la participación activa de los visitantes y del grado de satisfacción de los objetivos planteados y consecuentemente espera participar en ediciones posteriores.

